Forbes





Portada / Forbes Política /

Forbes Staff octubre 1, 2024 @ 11:16 am

Oposición pide a Sheinbaum una reconciliación nacional y corrección de errores del sexenio de AMLO

Representantes de los partidos de la oposición hicieron un llamado a Sheinbaum para buscar la reconciliación nacional, sororidad y corregir decisiones del gobierno saliente.



La oposición pidió este martes a la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, que inicia su mandato este 1 de octubre, reconciliación nacional, sororidad y corregir las decisiones del Gobierno saliente, al tiempo que mostraron su disposición de trabajar en conjunto.

"La presidenta tendrá dos enormes retos: el primero, poner en orden al país, y el segundo, lograr la unidad y la reconciliación nacional", dijo la senadora del Partido Acción Nacional (PAN), María Guadalupe Murguía, previo a la toma de protesta de la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México en el Congreso de la Unión.

Por su parte, Ivonne Ortega, de Movimiento Ciudadano (MC), celebró la llegada de una mujer a la presidencia del país, y señaló que ahora es "tiempo de solidaridad, tiempo de reconciliación, es tiempo de mujer".

En tanto, Alejandro Moreno, del Partido Revolucionario Institucional (PRI) coincidió en la necesidad de reconciliación nacional e hizo un llamado y convocamos al nuevo gobierno a que la ruta a seguir "contenga la rectificaciones necesarias ante un modelo presidencial agotado".